
Referenz vom 03. April. 2024 
 
 
Guten Tag Herr Thumm, 
  
ich wollte mich mal melden und Ihnen berichten wie sich das Wasser seit  
dem Einbau kurz vor Weihnachten 2023 verändert hat. 
  
Es hält ein, was sie auf der Homepage propagieren. Ich habe seitdem  
keine kristallinen Kalkrückstände mehr an den Wasserhähnen und viel  
weniger an der Duschkabine, Waschbecken, Armaturen etc. 
  
Gut, daß wir Sie auf der Muswiese gefunden haben. Vielen lieben Dank! 
  
Gerne empfehle ich Sie in meiner Praxis weiter. 
  
Gerne würde ich auch Ihr Provisionsangebot annehmen, wenn ich einen  
Wasserbehandler an meine Kunden verkaufe. 
  
Ich hoffe Ihnen und Ihrer Familie geht es gut und ich hoffe Sie hatten  
schöne Feiertage. 
  
Viele Grüße 
  
S. P. 
 
Naturheilpraxis 
Heilpraktikerin 
 


